

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼力がある作業もしっかりこなしていました



年越しそばを作ってみたよ ゆう手打ちそば講座

12月30日(木)、地域交流センターゆうにて、「ゆう手打ちそば講座」が開かれ、家族連れや個人などがそば打ち体験をしました。混ぜて、こねて、伸ばして、切る作業と大変そうでしたが、約1時間で意外にもあっという間に出来上がりました。皆さんの表情はマスク越しですが真剣。ひと仕事を終わると、ほっとする笑顔も見られ、楽しさが伝わってきました。

みんなの願いをかなえるジャリ〜

砂利場の神様「ジャリンバ」

1月3日(月)、AiAi 横にて、「ジャリンバ初詣で」が行われ、買い物帰りの方などが今年1年の幸せや健康を祈願しました。さい銭箱にさい銭を入れると「赤ジャリ」と「青ジャリ」から「願いをかなえるジャリ〜」と願いがかなう力が送られていました。集まったさい銭は絵本を購入する資金に使用され、図書館と地域交流センターゆうへ寄贈される予定です。

▼雪が降る中でしたが多くの方が願い事をしました



新しいALTがやってきました！



新しく市のALT（外国語指導助手）として赴任するバンサリ・パーテルさん（写真左）が、12月14日(火)、表敬訪問のため市長室を訪れました。

バンサリさんはカナダのアルバータ州カルガリー市出身。大学では言語学（日本語）を専攻され、日本語がとても上手です。日本で行ってみたいところは京都だそうです。

今後は市内の小学校1校、中学校2校で英語を教えます。

飲酒運転根絶メッセージコンクールにて 北海道教育委員会教育長賞を受賞



▲左から高橋さん、廣瀬さん、笹原さん、阿部さん

このたび、砂川高校3年の高橋美琴さん、廣瀬美月さん、笹原琉愛さん、阿部楓菜さんのチームが「飲酒運転根絶！高校生メッセージコンクール」にて北海道教育委員会教育長賞を受賞しました。作品には飲酒運転根絶へ向けた4人の思いが込められています。

【受賞昨品】失った命は戻らない、奪った事実は消せない。「戻りたい」と思っても「戻れない」。根絶目指す声に耳を傾けて。人のために、自分のために、やめよう飲酒運転。後悔しない未来へと。